

Des jeunes Campinois au Burkina Faso

(<http://www.champigny94.fr/actualites/des-jeunes-campinois-au-burkina-faso>)



Ce vendredi 10 mars, les animateurs du projet solidaire mené début février remettaient au premier adjoint Christian Fautré, qui représentait le maire empêché, le cadeau offert par le village de Kokologo. A travers ce cadeau, les partenaires de la ville remerciaient les jeunes Campinois qui, depuis 2016, sont engagés dans un projet de développement auprès des habitants du village.

Du 5 au 20 février 2017, 14 jeunes Campinois issus des quartiers du Bois-l'Abbé et du Plateau se sont rendus dans le village de Kokologo, à une quarantaine de kilomètres à l'ouest de Ouagadougou. Ces jeunes âgés de 15 à 18 ans ont notamment participé à l'aménagement d'un champ agro-écologique, à la sécurisation d'un puits à vocation maraichère et ont mené des animations au sein d'un orphelinat. Ils en ont également profité pour découvrir le pays et la région.

Encadré par les animateurs jeunesse du service municipal Découvrir Ensemble, ce projet de solidarité internationale est mené en partenariat avec l'O.N.G. ADESAF (Association pour le développement économique et social en Afrique), avec la fédération Léo Lagrange et le comité Baoré Solidarité. Il s'inscrit dans un programme de promotion de la sécurité alimentaire et de réduction la pauvreté qui se décline en trois volets : un centre de formation agro-mécanique, le développement des techniques agro-écologiques et l'amélioration de l'accès à l'eau potable.



Pour les jeunes de Champigny, il permet de développer les valeurs de solidarité, de respect de l'environnement. Il leur apporte une expérience de travail en équipe et de gestion autonome et responsable d'un projet.

Les fonds nécessaires avaient ainsi été récoltés par les jeunes lors de plusieurs manifestations (repas, soirées, tournois, ventes...) organisées en 2016 et en 2017. Un financement était également apporté dans le cadre de la Politique de la Ville.

Restitution du projet

Le chantier mené par les jeunes Campinois sera présenté lors de plusieurs manifestations en mars et en avril :

Samedi 25 mars, une exposition, une projection et un débat seront proposés à la maison pour tous du Bois-l'Abbé en lien avec la journée internationale de l'eau.

En avril, une journée de restitution comprenant une exposition, une projection, des échanges avec les participants et la dégustation de plats sera organisée au théâtre Gérard-Philipe.

[Contact \(/contact\)](#)

[Plan du site \(/sitemap\)](#)

[Mentions légales \(/articles/mentions-legales\)](#)

Source URL: <http://www.champigny94.fr/actualites/des-jeunes-campinois-au-burkina-faso>